

**Detlef Brenner**  
**Kartäuserstr. 43**  
**53332 Bornheim**

16.12.2021

**Mobil: 0151 56083731**

**(Der Antragsteller wünscht ausdrücklich keine Unkenntlichmachung von  
personenbezogenen Daten!)**

Detlef Brenner \* Kartäuserstr. 43 \* 53332 Bornheim

Bürgermeister Stadt Bornheim  
- Ausschusses für Bürgerangelegenheiten -  
Rathausstraße 2

53332 Bornheim

Stadt Bornheim
17. Dez. 2021
Rhein-Sieg-Kreis

**Antrag gemäß § 24 GO NRW zur nächsten Ausschusssitzung am 11. 01. 2022  
Informationsgehalt und Standort VZ 434 StVO  
(„Wegweisertafel“) vor dem Kreuzungsbereich Uedorfer  
Weg / L 281 (östliche Fahrtrichtung) in Bornheim**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

gemäß § 24 GO NRW bitte ich folgende Anregung als Antrag auf die  
Tagesordnung zur nächsten Sitzung des Ausschusses für  
Bürgerangelegenheiten am 11. Januar 2022 zu veranlassen:

**Der Ausschuss für Bürgerangelegenheiten empfiehlt dem  
Mobilitäts- und Verkehrsentwicklungsausschuss der Stadt Bornheim  
den Bürgermeister zu beauftragen, das VZ 434 StVO  
(„Wegweisertafel“) an der Kreuzung Uedorfer Weg/L 281 (in  
östlicher Fahrtrichtung) inhaltlich endlich zu aktualisieren und  
den Standort künftig verkehrsgerechter zu gestalten.**

### **BEGRÜNDUNG:**

Hinweistafel sollen dem Autofahrer weit genug vor der Kreuzung  
Informationen vermitteln, welche dieser für die richtige Wahl  
seiner Fahrtroute und gefahrlosem Einordnen auf die richtige  
Fahrtspur dringend benötigt.

Die Wegweisertafel vor der Kreuzung L 281 steht zu nahe und  
(insbesondere im Sommer) schlecht einsehbar neben dem Uedorfer  
Weg (östliche Fahrtrichtung).

Hier könnte durch das Straßenverkehrsamt leicht Abhilfe geschaffen werden, indem der Standort der Wegweisertafel bis zum Wirtschaftsweg, welcher zuvor vom Uedorfer Weg rechts abzweigt und der parallel zur L 281 in Richtung Roisdorf verläuft, vorgezogen würde.

Den Antrag hatte der Bürger, wenn der Antragsteller das richtig erinnert, bereits einmal vor rund 14 Jahren gestellt. Der damalige CDU-Fraktionsvorsitzende und CDU-Pressesprecher, Herr Willibald Rüth, sicherte dem Unterzeichnenden damals während der Ausschuss-Sitzung verbindlich zu („Da können Sie sich drauf verlassen!“), dass die Wegweisertafel inhaltlich umgehend überarbeitet werden wird, sobald der Autobahn-Anschluss Bornheim-Süd (Gewerbepark) eröffnet werden wird, denn damals wie auch noch heute wurde/wird der gesamte Autobahn-Verkehr rechts abgeleitet, was nicht nur unnötige CO<sup>2</sup>-Aussonderungen verursacht, sondern grundsätzlich ein Hinweis links zur BAB 555 Richtung Köln und BAB 61 Richtung Koblenz bzw. Richtung Erftstadt/Kerpen möglicherweise als kürzere Route sinnvoller Weise anzuzeigen wäre.

Mit herzlichen Grüßen

(auch speziell an Herrn Rüth - und das CDU-Wahlkampfprogramm) -  
welcher auch in diesem Fall nicht Wort gehalten hat)

